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Interview de STAN WAWRINKA

Le modérateur : Avez-vous noté une amélioration par
rapport à Marbella ?

R. Oui, le match était bien meilleur. Je pense que le corps
va mieux aussi. Je suis encore loin de là où je veux être,
mais je pense que je vais dans la bonne direction. Ce math
aujourd’hui était un match positif. Je suis déçu d’avoir
perdu, mais je suis content de mon jeu.

Questions en anglais.

Q.  J’ai deux questions. Vous pensez que vous auriez
dû gagner ce match en deux sets, physiquement et
émotionnellement ? Qu’est-ce qui est le plus difficile à
retrouver, le mental ou le physique ?

R. Un peu tout. Pour l’instant, je ne suis pas prêt sur le
plan du tennis et du physique en venant ici. Je voulais
surtout jouer quelques matches entre le Challenger il y a
deux semaines et ce tournoi. J’ai pu m’entrainer avec les
meilleurs joueurs pour améliorer mon niveau. Mais je
savais que je ne pourrai pas déjà jouer comme je le
voulais, je me doutais que ce serait difficile. Comme je l’ai
dit, ce match était bien mieux que ce à quoi je m’attendais.
J’ai mieux joué, je me suis senti mieux physiquement, sur
le plan du tennis, j’ai dépensé beaucoup d’énergie pour
rester concentré et rester dans le match surtout vers la fin.
Mais je répète que je suis content de ce que j’ai fait
aujourd’hui.

Q.  Roland Garros vient d’annoncer qu’ils joueraient
un super tie-break au cinquième set à 6/6 et les quatre
Grands Chelems sont pour la première fois sur la
même ligne, qu’en pensez-vous ? Y a-t-il un tie-break
dans votre carrière qui vous a marqué en particulier ?

R. Il n’y a rien qui me vient tout de suite. Non, j’ai vu qu’ils
allaient tous faire pareil. J’aimais bien quand ils étaient

tous différends, c’était bien. C’est impossible de trouver
une seule chose qui contente tout le monde. Ce n’est pas
ce que je préfère qu’ils soient tous pareils, mais c’est
comme ça. On n’a pas le choix.

Questions en français.

Q.  Pouvez-vous nous donner votre analyse du match
? Il y a eu un break au premier set, et ensuite, vous
avez été sur la sellette pendant tout le deuxième set.
Que pouviez-vous faire contre un joueur comme lui ?

R. Il ne vous donne aucun rythme. On sait qu’il faut s’y
attendre contre lui. Il est devenu bien plus solide dans son
jeu et son comportement. Il est imprévisible, mais il a une
ligne de conduite. Je suis content de mon match. C’est très
positif. C’est bien mieux que ce que je pensais pouvoir
faire aujourd’hui. Bien sûr, je sais que je ne suis pas prêt
mentalement, physiquement et tennistiquement. Je n’ai
pas beaucoup de temps de jeu en arrivant ici, j’essaie de
rattraper le temps car je suis peut-être revenu à la
compétition trop tôt. Mais c’était important mentalement de
savoir que j’allais jouer deux tournois, Marbella, Monte
Carlo, pour pouvoir m’entrainer avec les meilleurs joueurs
et jouer contre eux, et pour pouvoir retrouver toutes ces
émotions qui m’ont tant manquées. Mais comme je l’ai dit,
je suis conscient que j’ai besoin de beaucoup
d’entrainement, je dois travailler sur mon tennis et ma
condition physique.

Q.  Avez-vous pensé pouvoir gagner ce match ?

R. On pense toujours pouvoir gagner. Je n’étais pas loin.
Au deuxième set, j’ai eu de vraies opportunités, j’aurais pu
gagner. C’est comme ça. J’aurais aimé gagner pour
pouvoir jouer un autre match. Au moins, je sais ce que je
dois faire dans les semaines qui viennent.

Q.  Bublick a dit que vous méritiez de gagner ce match
et que dans trois mois vous pourriez le battre 6/3, 6/3.

R. Je ne sais pas si ce sera 6/3, 6/3, car on sera sur une
autre surface, comme le gazon. Mais dans trois mois, je
serai dans une autre forme… C’était un bon match. Je suis
content de mon jeu, je sais quoi travailler maintenant.
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Q.  (inaudible)?

R. Je vais en parler avec mon équipe, pour savoir ce que
je vais faire les prochaines semaines. Je dois avoir un
programme qui me permette, quand j’arrive au prochain
tournoi, de sentir que je suis prêt. Je prendrai le temps
nécessaire, et je jouerai un autre tournoi quand je serai
prêt.

Q.  Allez-vous avoir une pause maintenant ?

R. Je n’ai pas prévu de jouer un tournoi après Monte Carlo
de toute façon. Peu importe le temps que je vais prendre
avant le prochain tournoi.

Q.  Vous avez dit que les émotions vous avaient
manqué, qu’avez-vous ressenti en entrant sur le court,
en entendant le public applaudir ? Vous êtes-vous dit :
c’est pour ça que je suis là ?

R. Exactement. C’est ça. J’ai fait toute cette rééducation
pendant un an juste pour revenir sur un court comme
celui-là, pour être dans tournoi comme celui-là avec le
public, l’ambiance, les émotions, l’adrénaline et le stress
en même temps… C’est pour tout ça que je joue, et
aujourd’hui, c’était très agréable.

Q.  Avez-vous été surpris de ce que vous avez fait
pendant un set et demi aujourd’hui ?

R. Je m’étais bien entrainé les semaines précédentes et je
sais que je peux bien jouer. Aujourd’hui, c’était mieux qu’à
Marbella. Par exemple, j’ai mieux géré le match. Je suis
content. C’était positif de jouer un match ici. Mais
maintenant, c’est passé, je dois voir la prochaine étape.

Q.  Question technique sur Roland Garros. Allez-vous
demander une Wild Card ou bien utiliser votre
classement protégé ?

R. Je vais demander une Wild Card. C’est ce que je fais
pour tous les tournois car je n’ai que 9 classements
protégés que je peux utiliser et je veux les garder. Mais je
suis sûr que je vais finalement devoir utiliser mon
classement protégé, parce que les Wild Cards devront aller
à d’autres joueurs.
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